



# 祝吉中学校だより



令和7年6月27日

## ☆ 大会を通して、仲間や保護者に伝えたものは ~ 地区中学校総合体育大会

5月29日（木）の水泳競技から、都城地区中学校総合体育大会が開催されました。3年生に



とって中学生活最後の集大成。そして、1・2年生にとっては、共に汗を流してきた先輩たちと挑む最後の大会です。

校長として、この大切な大会に臨む生徒たちを、可能な限り応援に回りました。試合会場に足を踏み入れるたび、その熱気に心を奪われました。

粘り強く必死にボールを追いかけ、一点を取りにいく選手と監督の一体化した気迫。



前後半では決着がつかず延長戦までもつれ込んだ息詰まる試合展開。  
逆転を目指し、経験の差など微塵も感じさせず、体格で勝る相手にも果敢に攻め込む1・2年生の勇気。



ファーストサーブに全身全霊を込め、ラリーの一球一球に集中し、チャ

ンスを虎視眈々と狙う集中力。



雨の降りしきるトラックに、先輩たちを県大会へという一心で、バトンをつなぐ選手を後押しする応援団の声。

どの試合からも、生徒たちの「負けられない」「仲間と力を合わせたい」という、純粹でひたむきな思いが、ひしひしと伝わってきました。

生徒たちが流した汗と涙、そして見せた笑顔は、私にとって忘れられない感動の連続でした。

生徒たちがこの大会で得たものは、勝利だけではない、かけがえのない経験だと確信しています。素晴らしい姿勢で競技に取組んでいた生徒たち、全員に感謝します。ありがとうございます。

## 県大会出場 部活動

<チーム> ○軟式野球 ○女子バスケットボール ○弓道 ○ハンドボール

<個人> ○ソフトテニス ○弓道 ○陸上 ○水泳 ○柔道 ○硬式テニス

※ 県大会に出場する選手の皆さん。地区の代表として、最後の最後まで自分自身が、競技にわくわくできるように、頑張ってください。健闘を祈っています。【大会開催 7月12日～25日】

## <野に咲く花のように 周りの人を爽やかに 和やかにして >

- ・女子バスケットボール部が、毎朝、プランターの花に水やりをしています。
- ・生徒会の生徒が、曜日を決めて、挨拶をしながら、登校の安全確認をしています。
- ・あやめまつりを見に来ていた生徒たちの中に、迷子の児童を探してくれたり、後片付けを手伝ったりしていた生徒がいます。地域の方々が感謝しておられました。
- ・朝早い時間帯に、保護者に見守りのあいさつ運動をしていただきました。

感謝

## ☆ 共に高みへ Go Beyond the Limit ~ 生徒総会Ⅱ

HPのQRコード



6月13日（金）に生徒総会Ⅱがありました。前日の雨から一転、当日は朝から強い日差しが降り注ぐ状況でした。

体育館の大型扇風機をフル稼働させ、喚起を行っていましたが、給食時、体育館の温度を調べると、38度を超えており、湿度も60%でした。校長として救急に職員会を開き、急遽教室での生徒総会に変更しました。その後昼休みに生徒会、学級委員長の打合せ会に参加させてもらい、変更のお願いをし、生徒たちには、オンライン会議の対応について準備をしてもらいました。生徒会役員や3年生の議長団3名は、生徒総会直前まで本部で話し合いを行い、オンライン会議の準備や、当日の約束、役割の確認を丁寧に進めていました。

今回の生徒総会の中心議題は、「祝吉中の一員として、安心・安全でよりよい学校にするにはどうすればよいか」というものでした。この問い合わせに対し、具体的な取組を全校で話し合い、決定することが目的です。生徒会からは、議論を深めるために①1年間かけてコツコツと実践できること ②全校生徒で取り組み、成果が得られそうなことの2つの視点が提示されました。どの学級でもこの視点を大切にしながら、真剣に意見を出し合う姿が見られました。その結果、全校の共通の取組として、「ノーチャイム・ノー指示マークを実施する」ことが決まりました。これは、チャイムや先生からの指示がなくても、自分たちで時計を見て行動したり、声を掛け合って動いたりする取組です。つまり、自分たちで考え、判断し、行動する「自立ての心」を育んでいこうというものです。

この取組を1年間かけて全校で進めていく中で、生徒たちが「やってよかった」「自分たちでもできた」という達成感や自信を育んでくれることを心から願っています。

## 翼 ~ 共に高みへ Go Beyond the Limit ~ 【令和7年度 生徒会スローガン】

※ すべての生徒が、それぞれの可能性・個性の翼をもって、より良い自分、学校を目指して、仲間と支え合い、対話しながら、新たなことに挑戦し、成長していくことを心から願っています。【校長解釈】

## ☆多数の参観、ありがとうございました ~ 参観日



6月20日（金）授業、学級懇談、地区別懇談を行いました。多くの保護者が来校され、生徒たちも授業の取組みにもいつも以上に意欲が見られました。2年生は修学旅行説明会をオンラインで保護者と同席しながら、説明を聞いていました。

1, 3年生の保護者の皆様の中には、廊下で参観される保護者もいらっしゃり、空調が聞きづらい中での参観になったことを申し訳なく感じております。また、駐車場整理にご協力いただいた保護者の皆様には、さらに炎天下、砂埃の中、限られた駐車場、入り口での誘導の難しさもあり、本当にご苦労、ご迷惑をおかけしたと思います。すみませんでした。

今後参観日における駐車場の利用については、緊急車両への対応、生徒下校等の安全性などを考慮し、グラウンド利用を含め、一考が必要かと感じております。

